



ENERGÍA

"Estamos en revisión para que el Fepec no sea cuello de botella en la caja de Ecopetrol"

miércoles, 10 de mayo de 2023

f t in [GUARDAR]



La compañía dice que el saldo de 2022 con el cruce de dividendos es de \$4,8 billones, pero este trimestre ya acumula otros \$7,9 billones

JULIANA VALENTINA ARENALES

En la transmisión de los resultados del primer trimestre, se expuso el plan que se tiene a día de hoy en el saldo del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (Fepec).

El presidente de la compañía, Ricardo Roa, dijo durante la conferencia que, "hay un desfase evidente de 10 meses entre la ejecución de la aplicación de los precios de los combustibles al mercado y lo que la compañía demora en recuperar ese recurso desde Hacienda".

Para Roa, **"ojalá no hubiera ningún mes de desfase, en lo que debemos trabajar en coordinación con el Gobierno es en la revisión de que no sea más este recurso un cuello de botella o una presión sobre la ejecución de la caja de Ecopetrol y para eso es que estamos en las mesas técnicas con Hacienda y Minas y Energía"**.

El directivo indicó que, se está revisando la posibilidad de implementar elementos y alternativas que permitan en el mediano o largo plazo eliminar ese déficit que tiene la Nación sobre los recursos aplicados a través del Fepec.

Con relación al saldo de la cuenta, **"la cuenta por cobrar al cierre del primer trimestre se ubicó en \$34,2 billones, reflejando una acumulación de \$7,9 billones durante el trimestre"**, explicó Jaime Caballero, CFO de Ecopetrol. La acumulación a la que se refiere Caballero es la deuda acumulada por subsidios a los combustibles de enero a marzo del presente año.

"Las expectativas de recaudo del Grupo suponen la compensación del dividendo aprobado en la Asamblea General de Accionistas para el accionista mayoritario por alrededor de \$21,6 billones contra el saldo de la deuda del Fepec del segundo, tercero y parte del cuarto trimestre de 2022 con Ecopetrol", agregó el ejecutivo.

Según dijo Caballero, esto una vez se avance con el Ministerio de Hacienda y se emitan las resoluciones. "El Grupo Ecopetrol continúa trabajando con el Ministerio de Hacienda para definir mecanismos que

ARTÍCULO RELACIONADO

"No es cierto que haya dicho que no se firmarán nuevos contratos, ojalá haya más"

ARTÍCULO RELACIONADO

ASISE CONFORTA LA ACCIÓN DE ECOPETROL

Acción de Ecopetrol cae en Colombia y Nueva York tras conocerse reporte trimestral

ARTÍCULO RELACIONADO

ASISE SEÑALA LOS RESULTADOS DE LA COMPANHIA

YAMAHA...



Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Resultados de Ecopetrol +
- Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (Fepec) -



Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Resultados de Ecopetrol +
- Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (Fepec) +

Administre sus temas

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Resultados de Ecopetrol +
- Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (Fepec) +

Administre sus temas

Quintales netas de **Ecopetrol** llegaron a \$5,6 billones para el primer trimestre del año

trabajando con el Ministerio de Hacienda para definir mecanismos que permitan saldar el monto pendiente de 2022, **por cerca de \$4,8 billones después de la compensación de dividendos**".

MOVIMIENTO DEL FEPC CON ECOPETROL



26,3 billones
Balance 2022

\$7,9 billones Acumulación > *Pendiente compensación saldo Fepec con pago de dividendos a la nación por **\$21,6 billones**

\$34,2 billones
Balance primer trimestre 2023

Fuente: Ecopetrol

Gráfico: LR-GR

De acuerdo con cálculos de Julio César Vera, presidente de la Fundación Xua Energy, si el total está en 34,2 billones y se descuentan los \$21,6 billones que se van a cruzar del pago de dividendos, el déficit quedaría en \$12,6 billones a 31 de marzo, "y luego se suman por lo menos otros **\$3,5 billones que van a ser de abril y mayo del presente año**", explicó el experto.



GUARDAR

CONOZCA LOS BENEFICIOS EXCLUSIVOS PARA NUESTROS SUSCRIPTORES



BIBLIOTECA PERSONAL

Seleccione y conserve sus artículos favoritos

SUSCRÍBASE YA

Agregue a sus temas de interés

Ecopetrol +

Resultados de Ecopetrol +

Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (Fepec) +

Administre sus temas

Ecopetrol +

Resultados de Ecopetrol +

Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (Fepec) +

Administre sus temas

Resultados de Ecopetrol +

Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (Fepec) +

Administre sus temas

de los Combustibles (Fepec) +

Administre sus temas

TENDENCIAS

1 BOLSAS

Dólar cierra con un precio promedio de \$4.545,32 tras conocerse dato inflación de EE.UU.

2 HACIENDA

Inflación en EE.UU. disminuyó en abril y se ubicó en 4,9%, la más baja desde 2021

MÁS DE ECONOMÍA

TURISMO | 09/05/2023

Mincomercio aprobó inversión de unos \$70.326 millones para 10 proyectos turísticos



Siete proyectos son de competitividad turística con \$43.127 millones y los otros tres para construcción y estrategias de turismo responsable

3 **ENERGÍA**
"No es cierto que haya dicho que no se firmarán nuevos contratos, ojalá haya más"



HACIENDA | 09/05/2023

Ministerio de Hacienda señala que recorte de tasas llegaría durante lo corrido del año

La inflación se enfrió desde un máximo de 24 años el mes pasado, y los formuladores de políticas esperan que continúe desacelerándose hacia el objetivo de 3%

4 **BOLSAS**
Estas son las seis economías latinas que Moody's tiene en alerta de riesgo crediticio

5 **BANCOS**
Superfinanciero, César Ferrari, pidió ayer la renuncia de seis jefes de área en la Entidad



LABORAL | 09/05/2023

"Trabajadores en Colombia han dejado de ganar \$33 millones por recorte de derechos"

La ministra de Trabajo, Gloria Inés Ramírez, indicó que esta es la suma de no pagar recargos nocturnos desde la Ley 789 de 2002

6 **BANCOS**
Las tasas de interés de entidades financieras que están más cercanas y lejanas a la usura

MÁS ECONOMÍA >

MÁS DE LA REPÚBLICA



BANCOS

PacWest encabeza la caída de las acciones entre los bancos regionales más golpeados



HACIENDA

Ministro de Hacienda aseguró que el Gobierno podría hacer cambios en las reformas



BOLSAS

Debilidad mundial del dólar guía desempeño de la tasa de cambio debajo de \$4.500



DEPORTES

Manchester City se arriesga a escrutinio de la U.E. por dinero que recibió de Abu Dhabi



JUDICIAL

Corte Suprema cierra investigación a Roy Barreras por supuesto enriquecimiento ilícito



AMBIENTE

Cómo diversificar su portafolio de inversión con los proyectos de energías renovables